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Abstract (en)
The baseboard (1) has a cross-section which consists of a contour (4) and another contour (5) lying opposite to the former contour. The former
contour is rotated in an end area (2) of the cross section around 180 degree around a symmetry point corresponding to the latter contour in another
end area (3). The two contours in the former end area are curved or angled on the same side. An independent claim is included for a connector with
a connection area.

Abstract (de)
Eine Sockelleiste (1) dient zum Abdecken eines Belagsrandes. Die Sockelleiste (1) weist einen Querschnitt auf, der eine erste Kontur (4) und eine
dieser gegenüberliegende zweite Kontur (5) besitzt. Um die Sockelleiste (1) auch in um 180° verdrehter Lage montieren zu können, besitzt die
Sockelleiste (1) einen Symmetriepunkt (8). Dabei entspricht die erste Kontur (4) in einem ersten Endbereich (2) des Querschnitts um 180° um
den Symmetriepunkt (8) gedreht der zweiten Kontur (5) in einem zweiten Endbereich (3). Außerdem entspricht die zweite Kontur (5) im ersten
Endbereich (2) des Querschnitts um 180° um den Symmetriepunkt (8) gedreht der ersten Kontur (4) im zweiten Endbereich (3). (Figur 1)
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